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学校行事の取り組み 
 

校 長  柿沼 隆一 

 

私の自宅は泉区にあります。泉区は結構自然が残っていて、休日にはよく近くの川沿い

を散歩して、田園風景を楽しんでいます。特に、散歩コースにある田んぼの様子を見るた

びに、季節の変化を感じています。6 月頃には背丈が低い苗が整然と植えられていたもの

が、9 月頃には背丈も驚くほど伸びて先端には実がたわわに実っています。そして、10 月

になり、稲刈りが終わって寂しくなった田んぼに赤とんぼが飛んでいます。毎年繰り返さ

れる風景ですが、感染症の流行で通常とは異なる毎日を過ごしている私たちとは関係なく、

今年も稲刈りが終わり、秋が深まってきたようです。 

10月 7日（水）、生徒総会を行いました。例年とは異なり、 

体育館に生徒会の役員や各委員会の委員長と 3年生全員が入 

り、その様子をカメラで撮影した映像を 1、2年生の教室の 

テレビに中継して総会を行いました。映像は映ったものの、 

音声がなかなか届かないハプニングはありましたが、全校 

生徒が体育館に集まれない状況で、なんとか行事を行うこ 

とができました。文化発表会（10月 23日）もこの方法で 

実施しようと準備を進めています。 

ところで、文化発表会のメインは合唱コンクールです。 

先週あたりから、各学級での合唱の練習に力が入ってき       生徒総会の様子 

たようです。もちろん感染症予防の対策として、マスク 

をつけての練習ですが、例年ほどは声を出せないのが残念です。毎年、3年生の合唱の出来

栄えはすばらしく、心を揺さぶられるような迫力を感じますが、今回も出来栄えが楽しみ

です。誠に申し訳ありませんが、今回も保護者の方の観覧をご遠慮いただく形で実施しま

すので、ご理解、ご協力をお願いします。 

 10月に入り、感染者の人数は一定の増減を繰り返すものの、相変わらず油断ができない

状況が続いています。今年度の実践をもとに、来年度以降も感染症の予防を続けながら教

育活動を続けていかざるを得ないようです。学

校では以前お知らせしましたＺｏｏｍなどのネ

ット環境の整備を進めながら、来年度に向けて

様々な準備をしていかなくてはなりません。今

後もそれらにつきまして保護者の皆さんには情

報提供をしていこうと思いますが、引き続きご

理解、ご協力をお願いします。 
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一寸光陰 

上記タイトルの四字熟語は今年度の生徒会スローガンに決まったものです。みなさんは

その意味をご存知でしょうか。国語辞典には次のように書いてあります。 

 

「一寸」は【わずか、ほんの少し】といった意味で用いられ、『一寸法師』の一寸と同じ意

味の使われ方です。「光陰」は【過ぎ去っていく時間】のことで、『光陰矢の如し』という

慣用句は聞きなじみがあると思います。 

 生徒たちの投票によって決まったこの 

スローガンには、「短い中学校生活を大 

切に過ごし、かけがえのない時間にした 

い」という決意がこめられています。特 

に３年生にとっては、体育大会が終わり、 

中学校生活の大きな行事は文化発表会の 

合唱コンクールを残すのみとなりました。 

仲間とのかけがえのない時間を大切に過 

ごす生徒のみなさんの活躍を期待してい 

ます。 

 また、正門から見える校舎の外壁には 

有志の生徒たちによって作られた垂れ幕 

が掲示してあります。学校の近くにお立 

ち寄りのさいには、ぜひご覧になってく 

ださい。 

 

▲正門前の垂れ幕 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲有志の生徒による垂れ幕の作成 

一寸の光陰を軽んずべからず 

「人生は短いのだから、わずかの時間でも無駄に過ごしてはならない。」 
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新しい生活様式 ～生徒総会の様子より～ 

つづいては、１０月７日に行

われた生徒総会の様子をご紹介

します。例年は全校生徒が体育

館に集まって６月に行われてい

ましたが、新型コロナウイルス

による臨時休校の影響で１０月

に時期をずらしての実施となり

ました。このコロナ禍の時期に

全校生徒の約３６０名を体育館

に集められないため、体育館に

は３年生のみを集め、１・２年生

は教室でライブ放送を視聴する

形式をとりました。初めての試

みであったため、前日も夜遅く       ▲体育館には３年生が集まりました 

まで職員が準備をしての本番と 

なりました。なかなか音がうま 

く伝わらず、開始が遅れるハプ 

ニングがありましたが、生徒の 

みなさんは集中して発言者の声 

に耳を傾けていました。３年生 

を中心とした各委員会の委員長 

たちの発言する姿もとても立派 

で、後輩たちのよい手本となっ 

てくれました。 

 

 １０月２２日２３日に行われる文化発表会

も体育館での密集を避けるため、この形式で

実施することを予定しています。合唱を教室

で鑑賞するのも初めての試みですので、うま

くいくか試行錯誤を重ねながらの準備になり

ます。生徒のみなさんが合唱の練習に懸命に

取り組んでいるように、先生方も当日をうま

く迎えられるよう準備にとりかかっていま

す。当日は保護者・地域の方々はご観覧いただ

けませんが、行事が成功するよう見守ってい      ▲委員長の発言の様子 

ただければ幸いです。 
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合唱コンクールに向けて 

 昨年度までの「芸術祭」から名称が変更され、一年間の学校行事の中心となる「文化発

表会」がいよいよ近づいてきました。感染症予防の対策を講じてとなりますが、素晴らし

い歌声を披露してくれる本宿中の合唱を今年も開催できることになりました。今年は各ク

ラス自由曲のみの１曲となり、生徒たちは本番当日に向けて練習に励んでいます。文化発

表会については来月の学校だよりでその詳細をお伝えします。 
 

≪各クラスの合唱曲一覧≫ 

 

○１年生 １組『虹』              ○２年生 １組『はじまり』 

２組『ＨＥＩＷＡの鐘』             ２組『風になれ』 

３組『マイバラード』              ３組『プレゼント』 

４組『Ｗｉｔｈ Ｙｏｕ Ｓｍｉｌｅ』 

 

○３年生 １組『言葉にすれば』 

２組『証』 

３組『桜の季節』 

 

【１１月のおもな予定】 
１１／１３（金） ３年生 進路説明会（生徒・保護者） 

１６（月） ２学期期末テスト１日目【理・英・美・音】 

１７（火） ２学期期末テスト２日目【国・数・技家】※技家は３年生のみ 

１８（水） ２学期期末テスト３日目【社・保体】 

   ３０（月） ３年生 進路用成績配付 
 


